

Hoja de Inscripción Socios

Año 2016

Nombre: _____ Apellidos _____

DNI: _____ Fecha de Nacimiento _____

Dirección: _____

Población _____ Código Postal _____

Teléfono de contacto _____

Dirección de e-mail _____

Firma

En caso de ser menor de 18 años, toda inscripción debe venir acompañada de la autorización de padre, madre o tutor legal y de fotocopia del DNI del mismo

Yo D/Dña. _____

con DNI _____ autorizo a mi hijo/a _____

ser socio de Club Deportivo BFH Burgos.

Firma

Nº de cuenta:

***Condiciones de aceptación en el reverso de la hoja**

CONDICIONES DE ACEPTACIÓN:

LOPD:

De acuerdo con el artículo 5 de la LOPD, de Protección de Datos de Carácter Personal, le informamos que sus datos serán incorporados en el fichero "Gestión de Socios", cuyo responsable es el **CD BFH Burgos**. Sus datos serán tratados con la única finalidad de gestionar su pertenencia al club y enviarle información de las actividades de la asociación. En cualquier caso, puede ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición mediante comunicación escrita, a la que deberá adjuntar una fotocopia del DNI, dirigida a la sede del club: Plaza Francisco Sarmiento S/N, 09005 Burgos.

DESCARGO DE RESPONSABILIDAD:

He sido informado, por parte de **Club BFH Burgos**, de las normas básicas de seguridad para la práctica del patinaje, de la necesidad de llevar protecciones adecuadas, que incluyen casco, muñequeras, rodilleras y coderas, entre otras, y de los peligros que conlleva la práctica de este deporte.

Entiendo que el patinaje, como cualquier otra actividad deportiva, implica ciertos riesgos inherentes, que pueden ocurrir lesiones físicas derivadas de su práctica, temporales o permanentes, incluso la muerte, y que puedo resultar lesionado/a en el transcurso de los entrenamientos, clinics, talleres, rutas y/o actividades organizadas en las que participe.

Dado que las actividades se llevan a cabo en la calle, entiendo que **Club BFH Burgos** no puede garantizar, en modo alguno, el buen estado del suelo, del mobiliario urbano, y/o cualquier otro material con el que nos encontramos en el transcurso de las actividades.

Declaro que entiendo y asumo los riesgos de esta práctica deportiva, que participaré en las actividades voluntariamente, siempre bajo mi propia responsabilidad y criterio, y que puedo negarme a realizar cualquier ejercicio y/o actividad que, por su dificultad, considere peligrosa o por encima de mis capacidades físicas (fuerza, resistencia, flexibilidad, equilibrio, motricidad, agilidad, capacidad coordinadora, respiratoria, cardiovascular u otras), o que esté en conflicto con cualquier problema de salud que me impida o dificulte la práctica del ejercicio o actividad en cuestión o que ponga en peligro mi integridad y/o salud. Y que si me lesionara, leve o gravemente, durante las actividades organizadas por **Club BFH Burgos**, no RESPONSABILIZARÉ ni a los monitores, ni en **Club BFH Burgos**, ni a cualquier otro miembro de la asociación.

En las actividades, me comprometo a respetar el mobiliario urbano y a los demás usuarios de las vías y seguir las instrucciones de seguridad y normas de conducta marcadas por los monitores y/u organizadores en cada caso, y entiendo que **Club BFH Burgos** no se responsabilizará, en ningún caso ni de ninguna manera, de mis acciones y/u omisiones si no observo las pautas y criterios dados, pudiendo excluirme de la actividad, y que incluso se podría cursar la petición de excluirme de la asociación si así se considerara necesario.

CESIÓN DE IMÁGENES

Autorizo a **Club BFH Burgos** a que, indistintamente, pueda realizar y utilizar imágenes de mi persona durante las actividades y/o eventos de la asociación en cualquier lugar en que se lleven a cabo. Esta autorización se refiere a los usos publicitarios de los dominios de la web de **Club BFH Burgos**, folletos publicitarios o cualquier otro tipo de documento y/o soporte, informático o no, que pueda contener fotografías, imágenes o partes de las mismas, capturadas con cualquier tipo de tecnología actual o futura, y para cualquier aplicación.

Todo ello, con la única excepción y limitación de aquellas utilizations o aplicaciones que pudieran atentar al derecho del honor en los términos previstos en la Ley Orgánica 1/85, de 5 de mayo, de Protección Civil del Derecho al Honor, a la Intimidad Personal y familiar ya la Propia Imagen.

Reconozco y acepto, pues, no tener ningún derecho sobre las imágenes, derechos que pertenecerán a **Club BFH Burgos** y reconozco, asimismo, no tener ningún derecho a ninguna contraprestación o contabilidad adicional, y que esta autorización no fija ninguna limitación de tiempo para el uso de las imágenes, o parte de las mismas, por lo que se consideran cedidos los derechos por un plazo de tiempo ilimitado, incluso cuando yo ya no forme parte de la asociación. Así pues, me comprometo a no presentar ninguna reclamación contra **Club BFH Burgos** por el uso de ninguna imagen o parte de la misma, ni ahora ni en el futuro.